

かわすじ今日談

筑豊総局長

西村 隆幸

「ブロックチェーン」を「存じだらうか。ビットコインなどの仮想通貨の基礎技術を使われているのをはじめ、証券取引や不動産取引などさまざまな分野での活用が本紙の経済面では次のように説明していた。

取引の記録を特定のデータベース上ではなく、ネットワーク上で管理する技術。次々に発生する取引記録を一定の規則に従つてひとまとめにしたものをブロックと呼び、ブロックを鎖のようにつなぎ合わせて情報を更新していく。複数の参加者が正しい記録を同時に管理しているため、外部から不正に書き換えることは事実上不可能とされる。

ト上で処理する仮想通貨のメリットは、銀行が介在しないため手数料を省けることだ。特に海外の送金の際においしい話にならぬ。その基礎技術がブロックチ

ームは、銀行が介在しないための提携に乗り出している。7月には、三菱東京UFJ銀

本提携が明らかになった。両社はブロックチェーンの技術を生

みる「おサイフケータイ」を使いつなしている。実質ゼロ金利の仕組みを開発するといつ

く、「e-ZUKA」の実現だ。

第3の革命に挑戦する正田さん

の夢はアジアのシリコンバレー

の文脈で語られている。

シリコンバレーに学ぶのは

「初めから世界を狙い、失敗に

こそ価値を見いだす」ことだと

いう。チャレンジ精神に富んだ

若者が飯塚から世界に羽ばたく

日も近そうだ。

「確かにフィンテックの一つ

と思われているようですが、ブ

ロックチェーンの可能性は無限

です。人工知能とともにさまざま

な形で活用が進むでしょう」。最先端の企業を引っ張る

正田さんの実感だ。

「第3の革命」と呼んでいた。

第1はパソコン、第2はインターネ

ットの登場だ。

「最初から世界を狙い、失敗に

こそ価値を見いだす」ことだと

いう。チャレンジ精神に富んだ

若者が飯塚から世界に羽ばたく

日も近そうだ。

「ブロックチェーンを覚えてお

り、日本でも今年に入っ

いてほしい。

金融を破壊する? 新技術

おり、国内のメガバンクや地銀も相次いでベンチャー企業との提携に乗り出している。7月には、三菱東京UFJ銀

行と世界最大の仮想通貨取引所を運営する米コインベースの資本提携が明らかになった。両社はブロックチェーンの技術を生

みる「おサイフケータイ」を使いつなぎ合わせて情報を更新していく。複数の参加者が正しい記録を同時に管理しているため、外部から不正に書き換えることは事実上不可能とされる。

ブロックチェーンを基盤にした仮想通貨が当たり前の時代になると、多くの識者が予想し

た仮想通貨の代表取締役社長の正田英樹さんは飯塚ロータリークラブのメンバーだ。正田さんの卓話でブロックチェーンのことを知つ

てから経済専門誌が相次いで特集を組んでいる。

「確かにフィンテックの一つ

と思われているようですが、ブ

ロックチェーンの可能性は無限

です。人工知能とともにさまざま

な形で活用が進むでしょう」。最先端の企業を引っ張る

正田さんの実感だ。

「第3の革命」と呼んでいた。

第1はパソコン、第2はインターネ

ットの登場だ。

「最初から世界を狙い、失敗に

こそ価値を見いだす」ことだと

いう。チャレンジ精神に富んだ

若者が飯塚から世界に羽ばたく

日も近そうだ。

「ブロックチェーンを覚えてお

り、日本でも今年に入っ

いてほしい。